

Cek Kesiapan, Kodim Klungkung Ikuti Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Secara Virtual

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.UPDATES.CO.ID

Feb 1, 2024 - 19:01



KLUNGKUNG, - Dalam rangka kesiapan TNI pada pengamanan Pemilu 2024, apel gelar pasukan kesiapan TNI pada Pam Pemilu 2024 digelar serentak, dimana kegiatan ini juga digelar oleh Kodim 1610/Klungkung secara virtual di lapangan upacara Makodim 1610/Klungkung, Kamis (01/02/24).

Dalam amanat Pangdam IX/ Udayana Mayjen TNI Harfendi, S.I.P., M.Sc., yang

dibacakan Dandim Klungkung disampaikan bahwa dua minggu lagi Bangsa Indonesia akan melaksanakan pesta demokrasi yaitu Pemilu Tahun 2024. Pemilu ini memiliki arti yang sangat penting bagi kelangsungan hidup berbangsa dan bernegara, dimana seluruh rakyat Indonesia akan memilih Presiden, Wakil Presiden dan wakil-wakil Rakyat yang duduk di Lembaga Legislatif.

Pemilu bukan sekedar edukasi demokrasi, tetapi juga merupakan sarana integrasi bangsa yang harus kita kawal penyelenggaraannya sebagai perekat persatuan. Karena sifatnya yang strategis bagi keberlangsungan kehidupan bernegara, maka kesuksesan penyelenggaraan Pemilu mutlak menjadi tanggung jawab seluruh komponen bangsa khususnya TNI sebagai aparat negara dengan jaminan Pemilu berjalan dengan aman, damai dan lancar harus dapat terimplementasi secara nyata, “terangnya.

Lebih lanjut, Pangdam mengungkapkan bahwa peran aktif seluruh jajaran sangat dibutuhkan dalam mengawal dan menjaga jalannya proses Pemilu serentak dengan meningkatkan kewaspadaan serta lebih peka terhadap perkembangan situasi yang dapat mengganggu stabilitas keamanan. Kedepankan prinsip netralitas dan senantiasa menggaungkan Pemilu damai, jaga nama baik atau citra TNI dalam sikap maupun perilaku di kehidupan bermasyarakat serta tunjukkan sikap TNI manunggal dengan rakyat yang kehadirannya menjadi solusi bagi rakyat.

Tingkatkan sinergitas dengan seluruh Stakeholder terkait, serta komponen masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah masing-masing. Bangun komunikasi sosial yang harmonis dalam berinteraksi, ciptakan ikatan emosional yang kuat dengan rakyat sebagai ibu kandung TNI. TNI harus tetap menjadi alat negara yang profesional, netral serta tetap fokus pada tugas pokoknya, yaitu menjaga kedaulatan negara, keutuhan wilayah NKRI dan keselamatan segenap bangsa serta tumpah darah Indonesia, “imbuhnya.

Sementara itu, diakhir pelaksanaan gelar Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) menyampaikan apel gelar pasukan ini merupakan sarana pengecekan kesiapan personel dan materiil satuan.

Kegiatan ini juga sebagai upaya memastikan seberapa jauh kesiapan satuan dalam rangka persiapan pengamanan Pemilu serentak tahun 2024. Oleh karena itu apel gelar pasukan menjadi hal yang sangat penting, “ucapnya.

Menurut Almamater Sepa PK Tahun 2002 ini, pada apel gelar pasukan kali ini dirinya melaksanakan pengecekan langsung terhadap kesiapan personel maupun kendaraan dan Alkap pendukung, “terangnya.

Dari pelaksanaan gelar pasukan ini, dirinya menegaskan bahwa satuannya siap bersinergi dengan seluruh komponen di wilayah dan siap untuk mensukseskan Pemilu 2024, “pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)